

3. Трубочный табак :
  - a) 70 % с розничной цены для табака крупной резки;
  - b) 75 % с розничной цены для табака мелкой резки.
4. Листовой табак, употребляемый для изготовления сигарет — 550 RM со 100 кг.
5. Папиросная бумага — 10 RM с 1000 листов.
6. Заменители табака — 200 RM со 100 кг.
7. Нюхательный и жевательный табак — 00 % с розничной цены.
8. Табаководы, владеющие культивированной землей не более 50 кв.м, и не платящие налога с веса выращенного табака, по имеющие более 15 посаженных кустов, обязаны платить налог по едущим ставкам :
  - от 16 до 50 кустов— 12RM в год,
  - от 51 до 100 кустов--24 RM в год,
  - от 101 до 150 кустов— 36RM в год,
  - от 151 до 200 кустов— 48RM в год.

#### Статья IV\*

1. При недостатке табака по неважным причинам взыскивать компенсационный сбор (табак - аусглайх) в сумме 2500 RM с каждых 100 кг. туземного (местного) табака, и в сумме 5000 RM с каждых 100 кг. импортного табака.

2. В соответствии с положением § 1 настоящей статьи, статья 63 закона о налоге на табак от 4 апреля 1939 года изменяется следующим образом:

в подпараграфе 1-м сумма 825 RM заменяется на 5000 RM, а сумма 275 RM — на 2500 RM.”

#### Статья II

Эти изменения к закону № 26 вступают в силу со дня опубликования настоящего закона.

Составлено в Берлине, 30 ноября 1946 года

Маршал Советского Союза В. Д. СОКОЛОВСКИЙ

Генерал ДЖОЗЭФ Т. МАКНАРНИ

Маршал Королевских Воздушных Сил  
ШОЛТО ДУГЛАС

Генерал армии П. КЕНИГ

3. Pipe Tobacco:
  - a) Rough cut, 70% of the retail price.
  - b) Fine cut, 75% of the retail price.
- 4- Leaf Tobacco used in the manufacture of cigarettes: 550 RM per 100 kgs.
5. Cigarette Paper: 10 RM per 1000 leaves.
6. Tobacco Substitutes: 200 RM per 100 kgs.
7. Snuff and Chewing Tobacco: 60 % of the retail price.
8. Tobacco growers owning a cultivated area of not more than 50 sq. meters, and not paying a tax based on the weight of tobacco grown, and having more than fifteen bushes planted shall pay taxes in accordance with the following scale:
  - from 16 to 50 bushes 12 RM per annum
  - from 51 to 100 bushes 24 RM per annum
  - from 101 to 150 bushes 36 RM per annum
  - from 151 to 200 bushes 48 RM per annum.

#### article IV

1. In the event of a deficiency of tobacco due to unsatisfactory causes, Compensation Duty ("Tabak-ausgleich") shall be levied, amounting to 2,500 RM for every 100 kgs of home-grown tobacco and 5,000 RM for every 100 kgs of imported tobacco.

2. In conformity with the provisions of paragraph 1 of this Article, Article 63 of the Tobacco Tax Law of 4 April 1939 is amended as follows:

In Subsection 1, amend 825 RM to 5,000 RM, and 275 RM to 2,500 RM."

#### Article II

These amendments to Control Council Law № 26 shall come into force on the date of the publication of the present law.

Done at Berlin the 30<sup>th</sup> day of November 1946.

V. SOKOLOVSKY  
Marshal of the Soviet Union

JOSEPH T. McNARNEY  
General

SHOLTO DOUGLAS  
Marshal of the Royal Air Force

P. KOENIG  
Général d'Armée